

Presse Nationale

> Politique



58e Sommet ordinaire de la CEDEAO : Alassane Ouattara y a pris part par visioconférence

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a pris part le samedi 23 janvier 2021, par visioconférence, au 58e Sommet ordinaire des Chefs d'Etat et de gouvernement de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'ouest (CEDEAO). Ce Sommet a été l'occasion pour les Chefs d'Etat et de gouvernement de faire le point de la situation politique, sécuritaire et économique de la sous-région et d'examiner les rapports sur la situation sociopolitique au Mali, le programme de la monnaie unique de la CEDEAO et le plan régional de lutte contre la pandémie de Covid-19.

> Economie



L'UE s'engage à soutenir la mise en œuvre de la stratégie nationale pour la durabilité du cacao

L'Union européenne (UE) s'est engagée à soutenir davantage la mise en œuvre de la stratégie nationale à travers « Initiative Team Europe », visant à contribuer à la durabilité du cacao en Côte d'Ivoire, a souligné l'ambassadeur de l'UE Jobstvon Kirchmann, vendredi 23 janvier, à Abidjan.



Coopération économique : Ally Coulibaly invite les entreprises italiennes à investir en Côte d'Ivoire

Le ministre des Affaires étrangères, Ally Coulibaly, a accordé, le 23 janvier à Abidjan, une audience à une mission de prospection économique d'Italie. Au cours des échanges, le chef de la diplomatie ivoirienne a salué les bonnes relations entre les deux pays, avant de vanter le potentiel et les atouts de la Côte d'Ivoire. Le ministre des Affaires étrangères a également souligné les nombreuses réformes mises en œuvre pour assainir le climat des affaires. Ally Coulibaly n'a pas manqué d'inviter les patrons italiens à revenir investir. « Parce qu'une chose est de prospecter. Mais une autre est de revenir partager les risques et investir pour créer des emplois et de la richesse », a-t-il souligné.



Logements sociaux : 652 acquéreurs de la Cité Ado ont reçu leurs clés

Ce sont 652 acquéreurs de la Cité Ado, entre Yopougon et Abobo, qui intégreront bientôt leurs maisons. D'autant plus que l'opération de remise de clés a été officiellement lancée le 21 janvier, à Azito, au cours d'une cérémonie qui a également enregistré le lancement des travaux de voirie et réseaux divers du projet immobilier de la Société ivoirienne de construction et de gestion immobilière (Sicogi) dans le sous-quartier éponyme. Présidant la cérémonie, le secrétaire d'État chargé du Logement social, Koffi N'Guessan Lataille, a indiqué que ce sont 2,408 milliards de FCFA qui ont été dégagés par le gouvernement, « en accord avec la Sicogi », pour rendre les logements habitables.



Infrastructures de base : plus de 200 projets réalisés dans le Bafing

Le Bafing était en fête les 22 et 23 janvier. En effet, plusieurs infrastructures sociales de base y ont été inaugurées par le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, fils de la région. Avec les réalisations inaugurées, ce sont plus de 200 infrastructures de base qui ont été construites au profit des populations du Bafing à l'initiative de Moussa Sanogo. Ces projets sont entre autres la construction de 40 écoles ; le don de 4 ambulances aux centres de santé de Ouaninou, Ganhoué, Fouenan et Booko ; la construction de 3 châteaux d'eau, dont celui de Dioman ; la construction de 64 pompes hydrauliques pour l'eau potable, la réparation de 36 pompes hydrauliques dans les différents villages ; l'électrification de 19

► **Société**



Covid-19, reprise épidémique : 200 000 doses de vaccins commandées

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, a entretenu les journalistes, vendredi à son cabinet au Plateau. Au cours de cette conférence de presse, il a fait cas de l'évolution de la maladie dans le pays et a présenté des solutions pour endiguer la pandémie. Il a soutenu que son ministère, suite aux instructions du Président de la République, vient de passer une commande de 200 000 doses de vaccins. Pour lui, « la vaccination devrait démarrer courant mars 2021 en Côte d'Ivoire ».



Covid-19 : 238 nouveaux cas, 167 guéris et 1 mort

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce dimanche 24 janvier 2021, 238 nouveaux cas de Covid-19 sur 4 600 échantillons prélevés soit 5,2 % de cas positifs, 167 guéris et 1 décès. A la date du 24 janvier 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 26 850 cas confirmés dont 24 762 personnes guéries, 146 décès et 1 942 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 319 232. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique rappelle que l'épidémie n'est pas terminée. Il demande aux populations de rester prudentes, d'être disciplinées et de respecter les mesures barrières notamment le port de masque dans les espaces accueillant du public et les transports en commun pour stopper la transmission du virus.



Enrôlement pour l'obtention de la CNI : le DG de l'ONECI fait le point

Pour mieux informer les journalistes exerçant en Côte d'Ivoire sur l'opération d'identification en vue de la délivrance des cartes nationales d'identité et sur ses activités, Sitionni Gnénin Kafana, directeur général de l'Office national de l'état civil et de l'identification (ONECI), a échangé avec la presse, le vendredi 22 janvier 2021, au Plateau. Faisant le point de l'enrôlement et de la production de la CNI, il a indiqué que le processus d'identification des populations qui a démarré le 23 décembre 2019 avec la phase pilote, suivi du démarrage officiel le 17 février 2020, a permis d'enrôler 2,4 millions d'Ivoiriens. "A ce jour, plus d'un million de cartes nationales d'identité (CNI) ont été produites. Le volume de production est estimé à 500 000 CNI par mois. Ce chiffre, passera à 1 million de CNI par mois, dans les prochains jours", a-t-il déclaré.



Prix du meilleur journaliste de l'année en Côte d'Ivoire: Marcelle Aka de L'Inter Super Ebony

Tous ses confrères ont salué le sacre de Marcelle Akissi Aka qui vient de remporter le Super Ebony, prix qui récompense le meilleur journaliste de l'année en Côte d'Ivoire. C'était le samedi dernier, dans les jardins de l'hôtel Président à Yamoussoukro, dans le cadre de la 22ème édition du Prix Ebony. Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, s'est réjoui de l'engagement de cette corporation à questionner sa responsabilité sur sa contribution significative au maintien de l'harmonie sociale en Côte d'Ivoire. Il n'a pas caché la vive volonté de l'Etat de Côte d'Ivoire qui est de « travailler pour des médias ivoiriens de qualité, capables d'accompagner efficacement la transformation profonde qui est en cours dans notre pays ».



11ème édition du prix Afrique vérité : 17 personnalités distinguées Aka Aouélé et Séka Séka meilleurs ministres de l'espace UEMOA

Des personnalités ont été distinguées le vendredi 15 janvier à Abidjan. C'était au cours de la 11ème édition du dîner gala de la structure de communication Afrique Vérité qui a pour vocation de promouvoir l'émergence et la bonne gouvernance en Afrique. Ainsi, le super prix diamant du meilleur des meilleurs ministres de la Santé de l'espace UEMOA 2021 a été attribué au Dr Aka Aouélé. Son collègue, en charge de l'Environnement et du Développement durable, le Pr Séka Séka a reçu le super prix Alassane Ouattara du meilleur des meilleurs ministres de l'Environnement et du Développement durable de l'espace UEMOA. Selon le jury, ces deux membres du gouvernement ont été récompensés pour leur leadership et la qualité de leur travail dans leurs départements respectifs.



Recrutement dérogatoire des personnes handicapées : la Cophci reconnaissante au Président Ouattara

Le président du Conseil d'administration de la Confédération des organisations des personnes handicapées de Côte d'Ivoire (Cophci), Koné Aboubacar, a exprimé sa reconnaissance au Président Alassane Ouattara et son gouvernement, en réaction aux deux cents postes accordés à ses membres à la Fonction publique. C'était le 23 janvier à son siège à Marcory, Cité Hibiscus, à la faveur d'un point de presse au cours duquel il a vivement remercié le gouvernement pour la reconduction du recrutement dérogatoire des personnes

handicapées à la Fonction publique. La réaction du président de la Coph-ci fait suite à la décision du Conseil des ministres du 20 janvier qui a pris la décision de pourvoir deux cents postes budgétaires au titre du recrutement dérogatoire des personnes handicapées à la Fonction publique session 2020.

> Culture



Abobo, renforcement opérationnel de la police : Hamed Bakayoko offre du matériel roulant de plus 230 millions de FCFA

Dans le cadre du projet à impact rapide des régions initié par la Présidence de la République, le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, a offert du matériel roulant à la police de la commune la plus peuplée du district d'Abidjan. C'était à l'occasion d'une cérémonie, tenue le vendredi dernier à l'esplanade de la mairie d'Abobo. Hamed Bakayoko, par ailleurs maire de la commune, a renforcé la mobilité de ses forces de sécurité avec sept véhicules de type pick up 4X4 double cabine et huit motos, d'une valeur de 238 millions de FCFA. « Nous sommes très impressionnés par le travail de la police et des autres forces de sécurité ici à Abobo qui a permis une évolution concrète de l'indice de sécurité dans le bon sens. Le phénomène de microbes est en net recul pour ne pas dire en voie de disparition », s'est-il réjoui.

Vu sur le Net

> Politique



Obsèques de Marcel Zadi Kessy : le gouvernement présente sa compassion à la famille éplorée

Le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, à la tête d'une délégation gouvernementale, est allé présenter la compassion et dire la solidarité du gouvernement à la famille d'un illustre serviteur de l'Etat, feu le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel, Marcel Zadi Kessy. Porte-parole de la délégation, le secrétaire d'Etat au Renforcement des capacités, Zoro Bi Épiphane, a indiqué que la délégation gouvernementale a été dépêchée par le Président de la République, Alassane Ouattara. Au nom du Chef de l'Etat, il a remis la somme de 20 millions de FCFA comme contribution à l'ensemble des dépenses prévues pour les obsèques de Marcel Zadi Kessy. (Source : CIGG)

> Société



Décès des soldats ivoiriens au Mali : 15 millions de FCFA remis à chaque famille endeuillée

Le Premier Ministre ivoirien, Ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a remis, le vendredi 22 janvier 2021 à Abidjan, au nom du Président de la République, la somme de 15 millions de FCFA aux différents représentants des familles des soldats décédés au Mali, pour leur exprimer la compassion de la nation ivoirienne. Les 15 millions de FCFA remis à chaque représentant se répartissent comme suit : 5 millions de FCFA pour les parents et 10 millions de FCFA pour la veuve et les enfants. Les soldats ivoiriens ont trouvé la mort à la suite d'une attaque contre un détachement ivoirien engagé au sein de la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations unies pour la stabilisation au Mali (MINUSMA). (Source : CIGG)

Agence de Presse

> Economie



Le ministre Adjoumani apporte son soutien à des jeunes producteurs de tomate hors-sol

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani s'est rendu, vendredi 22 janvier 2021 à Gbolouville dans le département de Tiassalé, dans la ferme agricole "Les produits fermiers ivoiriens", spécialisée dans la production de tomate hors-sol, pour encourager les promoteurs dudit projet. M. Adjoumani a salué cette belle initiative qui permet en pleine saison sèche de produire la tomate cerise sur le territoire ivoirien. Il a félicité les promoteurs de cette technique développée en Côte d'Ivoire qui fait que le pays n'importe plus de la tomate cerise. « Nous avons besoin de soutenir de telles initiatives. C'est pourquoi je suis heureux de venir toucher du doigt la réalité du terrain et demander à ce que l'Etat investisse davantage dans de tels projets », a déclaré le ministre de l'Agriculture.

> Société

Sidi Touré inaugure un centre de santé urbain intégré à Lolobo



Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, a inauguré, le samedi 23 janvier 2021, un centre de santé intégré, à Lolobo, offert par le Président de la République, Alassane Ouattara. Ce centre de santé intègre un dispensaire et une maternité. Il est mis en service dans la sous-préfecture de Lolobo, comprenant 15 villages. Le ministre Sidi Touré, qui était accompagné d'une forte délégation lors l'inauguration, a rappelé les circonstances qui ont prévalu à l'octroi du bâtiment flambant neuf, affirmant que c'est le Chef de l'État lui-même qui a décidé de donner un centre de santé urbain au département de Béoumi.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.